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平成29年１月30日㈪・31日㈫【議会改革について】
三重県亀山市・三重県松阪市

　平成29年３月14日㈫に議員全員で、市民生活部長と環境課職員とともに埼玉県環境整
備センター（寄居町）および新草津ウェイストパーク（草津町）を視察しました。

埼玉県環境整備センター

議会運営委員会で先進地を視察研修

県営及び民間最終処分場視察

新草津ウェイストパーク

３月定例会

傍　聴　者

の方が視聴されました。
１月 192件 ２月 1772件 ３月 1127件

インターネットを利用した議会中継
（ライブ及び録画）を行っております。

40人の方が傍聴されました。

議会インターネット中継のアクセス件数

３月定例会　会期日程
２
月
20
日
（
本
会
議
）

　
・
開
会
・
会
期
の
決
定
・
報
告
事
項

　
・
市
長
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出
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案
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括
上
程
、

　
　
提
案
理
由
説
明

２
月
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日
・
22
日
・
23
日
（
本
会
議
）

　
・
市
政
に
対
す
る
一
般
質
問

３
月
１
日
（
本
会
議
）

　
・
議
案
に
対
す
る
質
疑

　
・
議
案
の
委
員
会
付
託

２
月
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日・３
月
２
日・３
日（
委
員
会
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・
文
教
厚
生
常
任
委
員
会

３
月
６
日
（
委
員
会
）

　
・
総
務
常
任
委
員
会

３
月
８
日・9
日（
委
員
会
）

　
・
建
設
経
済
常
任
委
員
会

３
月
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日
（
本
会
議
）

　
・
委
員
長
報
告
、質
疑
、討
論
、採
決

　
・
閉
会

６月１日開会予定です。
詳しくはホームページをご覧ください。

http://www.city.satte.lg.jp/

６月定例会のお知らせ

　議会では日常生活にかかわる条例や事業
の予算などを審議し、決定しています。
　ぜひ、傍聴にお出かけください。

議会を傍聴しませんか

●それぞれの内容の詳細は会議録および市議
会ホームページ（インターネット映像配信
システム）でご覧になれます。
●会議録は図書館、各公民館の図書コーナー、
市役所の情報公開コーナー、または市議会
ホームページで公開しています。
●３月定例会の会議録は６月上旬頃公開予定
です。

　亀山市では、平成 23 年８月に「議会改革推
進会議」およびその補助機関として「議会改
革推進会議検討部会」を設置し、議会改革に
取り組んでいます。
　委員からは、「委員会自由討議の実施」、「正
副議長の選挙」、「予算決算委員会の委員構成」、
「市議会ホームページの構成」、「傍聴者数の状
況」、「議会報告会の実施」などについての質
疑と活発な意見交換が行われました。　

亀山市

　松阪市では、平成25年８月の議員改選後、「議
会改革特別委員会」（議員全員）、「作業部会」
を継続して開催し、議会改革に取り組んでい
ます。
　委員からは、「予算説明会」、「反問権・反論
権の実施状況」、「文書質問の実施状況および
その取扱い」、「陳情の取扱い」、「広報広聴委
員会の活動内容」「議会報告会の実施状況」な
どについての質疑と活発な意見交換が行われ
ました。

松阪市

武藤寿男議員


